

えびなの森創造事業・第1回市民植樹祭



11月1日、えびなの森創造事業植樹宣言・第1回市民植樹祭を開催。内野市長が「市民一人一本に相当する12万5000本の植樹を合言葉に、憩いと触れ合いの空間を創造します」と宣言し、市役所南側芝生広場で記念植樹を行いました。

総合防災訓練を実施



11月9日、大谷小学校校庭で、大谷・浜田町・国分寺台地区総合防災訓練を実施。東海地震を想定した実践的な訓練に1200人が参加しました。

サクラの木にこも巻き



11月7日、柏ヶ谷小学校で、理科環境委員会の6年生11人が、薬剤を使わずに害虫を駆除するため、こも(わらを荒く織ったもの)をサクラの木20本に巻きました。

産業まつり開催



11月16日、市役所周辺で、第32回産業まつりを開催。新鮮な農産物等販売コーナーや市内企業による体験コーナーなどが設けられ、家族連れなど約6万人が来場しました。

社家小で英語活動を公開



11月26日、社家小学校で、5・6年生の英語活動の公開授業が行われ、子どもたちはゲーム形式で進められた授業を楽しみました。

農地クリーンキャンペーン



11月22日の早朝、社家地域で、農地クリーンキャンペーンを実施。耕作者と周辺住民・事業所約200人が参加して、2トトラック約2台分の可燃ごみ・資源物を収集しました。

編集後記

市内のデイサービスセンターでは、ダンボールの組み立てなど受注作業のほか、陶芸教室を開いて地域住民と交流を図る

事業なども行っています。障がいのある方もない方も安心して暮らせるまちを目指し、活動しています。

(か)